
tieutermia, a fine novembre
.

/ SANTAFBORA

I124 novembre a Firenze saran-
no presentati gli attesi risultali
del monitoraggio Arpat sulle ri-
cadute su ambiente e persone
dell'attività geotermica
sull'Arniata. Perché a Firenze e
non sull'Armata? «Perché - spie-
ga il presidente dell'Unione Ja-

copo Marini - il governatore
Enrico Rossi dice chela geoter-
mia è un'eccellenza regionale e
che si deve proseguire su que-
sta strada. L bene che si prenda
atto e si approfondiscano que-
stioni e eventuali criticità pro-
prio a Firenze. La geotermia
non è solo problema nostro, ma
investe tuttalaregione». (f b.)
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